



イスラエル人学校との合同英語授業



3月7日（木）の6限、イスラエル人学校の中学生が、本校の中学生と合同英語レッスンをしました。たった1時間でしたが、お互いの名前をカタカナとヘブライ語で書きあったり、じゃんけんゲームをしたり、校内を回ってキーワードを見つけたりと、盛沢山のアクティビティをすることができました。お向かいの学校なのに、足を踏み入れたことがなかった為、学校についた途端、皆興味津々。VIVA を通る時も「あ、ここは外からよく覗いてた！」など、目を輝かせていました。また「なんて清潔な学校なの？みんな、ビックリしているわ。」とのこと。「日本の学校には掃除の時間があって、子供たちも先生も一緒にお掃除するんです。」という「素晴らしい！」と大感動。早速生徒達に「みんな聞いて！日本人学校は自分たちで校舎の掃除をするのよ！」と伝えていました。また、アクティビティが済むと先生の方から「お願い、うちの生徒達に掃除をさせてちょうだい。校庭から来たから、床が泥だらけになっているでしょう？良い経験だね。」と言ってくださり、アルコに置いてあったモップと帚をお貸しすることに。持っていくとイスラエル人の子供たちは「僕がやる！」「私にやらせて！」と大興奮。一生懸命掃除をする彼らを見ながら先生が「この子達、人生で初めての経験をしているはずよ。」とにっこり笑っていらっしやいました。

もう少し時間があつたらもっと仲良くなれたのですが、5月には、イスラエル人学校に招待して下さるとのこと。今からとても楽しみです！



←ちょっとクールに見えますが、実はフレンドリーなイスラエル人の子供たち



英語でことわざ 大会チャンピオン！！！！

英語でことわざカルタの学年代表大会が行われました。優勝は中2代表のK・Kペア！準優勝はS・Kペアでした。さすが学年代表で、見学者たちが驚くほどの速さで札をとっていきます。今回のカルタで、新しい語彙や古い日本のことわざをずいぶん覚えたと思います。ぜひ会話やエッセイ、作文で使ってみてくださいね。